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El director del nosocomio hizo un balance anual y dio su
proyección para el próximo año en términos de salud. “Nos
preparamos  para  un  escenario  malo,  pero  siempre  con
optimismo”,  destacó.

El director del Hospital Scaravelli, Luis López habló sobre la
tarea del nosocomio de Tunuyán en tiempos de pandemia e hizo
un balance sobre el 2020.

Al tratarse de un efector regional, el Scaravelli recibió al
mayor porcentaje de pacientes con coronavirus del Valle de Uco
y pudo dar la respuesta que la comunidad necesitaba.

En entrevista con El Cuco Digital, el profesional subrayó:
“Todo el personal de Salud se ha comportado en forma muy
empática. Realmente ha sido sorprendente el apoyo que ha dado
el hospital a la gente, no solo de Tunuyán, sino de todo el
Valle de Uco”.

El doctor también habló sobre su asunción como director en
reemplazo de Carmelo Fazzio, quien debió tomarse licencia como
medida preventiva por tratarse de una persona mayor de 60
años, y luego se jubiló.

Además López destacó el trabajo del laboratorio de biología
molecular  que  se  instaló  en  el  Hospital  Scaravelli  para
detectar casos de Covid-19 e informó que la positividad ha
bajado al 20% aproximadamente.
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Sobre la proyección para el 2021, el director del nosocomio
regional indicó que el personal siempre se prepara para un
escenario  malo,  pero  con  optimismo  teniendo  en  cuenta  la
pronta puesta en marcha de la vacunación en Argentina.


